

26.03.2015 – 17:30 Uhr

Embargo 26.03 1730 - Distinction pour des clips vidéo suisses lors de l'ouverture du festival m4music 2015 /Larytta et Effe sont les lauréats du prix «Best Swiss Video Clip»

Zürich (ots) -

Le 26 mars 2015, dans le cadre de l'ouverture du festival m4music à Lausanne, le Pour-cent culturel Migros, les Journées de Soleure et la Fondation SUISA ont décerné deux prix du «Best Swiss Video Clip»: le prix du jury a été attribué au clip «Osama Obama» du groupe Larytta, réalisé par Julien Mercier. Le prix du public a été remporté par le clip «Du bisch willkommen» de l'artiste Effe, réalisé par Haris Dubica. Les deux distinctions du «Best Swiss Video Clip» sont dotées chacune de 5'000 francs et étaient décernées pour la troisième fois.

Le jury a décidé de remettre le prix du meilleur clip à «Osama Obama» du groupe lausannois Larytta. Le président du jury, Germinal Roaux, déclare au sujet de cette récompense: «Ce clip propose un équilibre parfait entre un morceau percutant et un impact visuel fort et immédiat. Le film d'animation de Julien Mercier illustre intelligemment les mondes parallèles qui se croisent au quotidien. D'une apparente légèreté, il suscite une réflexion plurielle.»

«Best Swiss Video Clip»

Lauréat du prix du jury: «Osama Obama»

Groupe, artiste: Larytta

Réalisation: Julien Mercier

Le jury se composait des personnes suivantes: Germinal Roaux, cinéaste et photographe, président du jury, Michael Kinzer, directeur artistique du Festival de la Cité de Lausanne et Eliane Laubscher, productrice et rédactrice musicale spécialisée de Schweizer Radio und Fernsehen SRF.

«Best Swiss Video Clip»

Lauréat du prix du public:«Du bisch willkommen»

Groupe, artiste: Effe

Réalisation: Haris Dubica

Ce prix du public a été décerné au moyen d'un vote en ligne sur la plateforme Mx3, auquel environ 5200 personnes ont participé. Toutes les vidéos nominées pour le «Best Swiss Video Clip» peuvent être visionnées sur le canal YouTube de m4music. Des photos des lauréats seront disponibles à partir du 26 mars 2015, vers 18 h 30, sur <http://www.m4music.ch/fr/media-corner/photos>.

A propos du «Best Swiss Video Clip»

En attribuant le titre de «Best Swiss Video Clip», m4music, les Journées de Soleure et la Fondation SUISA récompensent l'art populaire du clip vidéo musical. Cette forme d'art est non seulement importante pour la promotion des groupes, mais elle représente également un domaine d'expérimentation pour les jeunes réalisateurs. Les distinctions remises contribuent à soutenir de façon ciblée les régisseurs, les musiciens et les producteurs talentueux.

Infobox m4music

m4music est le plus important festival de la scène musicale suisse. Avec le festival de musique, la Conférence, la Demotape Clinic et le «Best Swiss Video Clip», m4music crée une plateforme d'échange, d'information et de promotion des talents. La 18e édition du festival de musique pop du Pour-cent culturel Migros a débuté le 26 mars 2015 à Lausanne et se déroule les 27 et 28 mars 2015 à Zurich, au Schiffbau, ainsi que dans les clubs Moods et Exil. Informations complémentaires sur www.m4music.ch.

Contact:

Direction du festival m4music: Philipp Schnyder von Wartensee,
Direction des Affaires culturelles et sociales, Fédération des
coopératives Migros, tél. 044 277 30 12, philipp.schnyder@mgb.ch

Contact médias m4music: Aline Méan, tél. 079 659 06 07,

media_romandie@m4music.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009795/100770448> abgerufen werden.